

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 16. November 2009

---

## Volkstrauertag 2009

Gestern fand in der Willy-Brandt-Halle die Gedenkstunde zum Volkstrauertag 2009 statt. Herbert Keinath, der Vorsitzende des VdK, nahm die Begrüßung vor. Die Gedenkrede hielt Frau Anna Dourouka, Fachbereichsleiterin für Jugend und Soziales. Anschließend legten Vertreter der VdK-Ortsgruppen und des Magistrats der Stadt Mühlheim auf den Friedhöfen in Mühlheim, Dietesheim und Lämmerspiel Kränze nieder.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)